

NOUVELLE SERIE }  
No. 43-44 }

Lettre Pastorale

AU SUJET DE L'INCENDIE DU SEMINAIRE DIOCESAIN.

JEAN LANGEVIN,

*par la grâce de Dieu et du St. Siège Apostolique; Evêque  
de St. Germain de Rimouski,*

*Au Clergé, aux Communautés religieuses et aux Fidèles de  
notre Diocèse,*

SALUT ET BÉNÉDICTION EN N. S.

Un grand malheur vient de nous frapper, N. C. F. : notre Séminaire diocésain est en cendres ! Ce matin même, dans l'espace d'une couple d'heures, le fruit de tant de sacrifices, de tant de sueurs, de tant d'efforts, a été complètement anéanti ! C'est dans un pareil moment, N. C. F., qu'il faut savoir se résigner aux vues impénétrables de la divine Providence et baiser humblement la main qui nous frappe. Le Seigneur nous l'avait donné, il nous l'a enlevé ; que son Saint Nom soit béni !

Au milieu de cet affreux désastre, nous avons à remercier sa bonté de ce qu'aucune vie n'a été sacrifiée, l'incendie s'étant déclaré vers sept heures ce matin ; mais que de ruines matérielles ! que d'infortunes individuelles !

Quelques-uns des prêtres de la maison, plusieurs des ecclésiastiques, ont presque tout perdu, le feu ayant déjà fait de grands progrès avant qu'on s'en soit aperçu. La plupart des élèves du Petit Séminaire ont vu une bonne partie de leurs effets, surtout leurs lits, devenir la proie des flammes.